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今日泰山

代表共提出议案43件，建议、批评和意见35件

市人大拟将4件作议案处理
本报泰安1月8日讯

(记者 梁敏) 8日，记
者从市十六届人大二
次会议主席团第4次会
议上获悉，截至7日12

时，代表共提出议案43

件，建议、批评和意见
35件。其中4件拟作议案
处理，其他39件拟作建
议处理。

8日下午4点半，泰
安市十六届人大二次
会议主席团召开第4次
会议。泰安市人大常委
会副主任、议案审查委
员会主任委员尹衍祥
做议案审查委员会关
于代表提出议案审查
情况的报告。报告显
示，截至7日12时，代表
共提出议案43件，涉及
城建、交通、工业经济、
旅游、教育、政法、人事
劳动、文化、农业、水利、
卫生、民政、民宗、林业
等。这43件议案中，拟作
议案处理的有4件。

王传武等10名代
表联名提出《关于加强
物业管理工作，推进社
会管理创新的议案》(第
02号)，建议理顺物业管
理体制，推动物业管理
行业健康发展，建立物
业服务质量考核制度。
落实住宅专项维修资
金和物业质量保修金
制度，建立简便可行的
使用审批程序。

刘国峰等12名代
表联名提出的《关于进
一步完善司法救助制
度促进社会和谐的议
案》(第04号)，建议探索
人性化执行模式，拓宽
多元化融资渠道，构建

一体化救助体系，将司
法救助与其它社会救
助结合起来。赵平岱等
10名代表联名提出的
《关于进一步完善泰安
市新型社会救助体系
的议案》(第12号)，建立
家庭财产收入信息核
查比对机制，尽快建立
起涉及房产、车辆、存
款等信息的查询平台，
合理确定受助对象。整
合各类救助制度，联动
实施，方便群众。加大
政府救助资金投入，积
极拓展筹资渠道。

牛之春等16名代
表联名提出的《关于实
施积极的就业政策，推
动更高质量就业的议
案》(第35号)，建议大力
发展服务业，实施积极
的就业政策，公共财
政、税收优惠政策、金
融扶持政策向中小企
业和鼓励创业，努力带
动就业，积极开展创业
型“县(市)、乡镇(街道)、
村居和企业”活动，引
导更多的人创业，做大

“蛋糕”。
其他39件议案，内

容也很重要，因属于局
部或某一方面的具体
问题，经议案审查委员
会审议，拟作建议处
理。还收到代表提出的
有关农业、工业、交通、
城建、教育、卫生、文
化、政法、民政、民宗等
方面建议、批评和意见
35件，连同作为建议处
理的39件，共74件。会后
一并转交有关部门和
单位认真研究办理并
答复代表。

本报泰安1月8日讯(记者
刘来 邢志彬 ) 8日下

午，市政协第十二届泰安市
委员会第二次会议闭幕。会
议通过市政协十二届二次会
议决议和提案审查情况报
告，补选五名政协第十二届
泰安市委员会常务委员。

泰安市委书记、市人大常
委会主任李洪峰，市政协主席
白玉翠，市政协副主席宋鲁、
朱永强、刘君、谢崇国、王昌
元、任先德、张书盈、王淑玲，
市政协秘书长李玉洋出席会

议并在主席台前排就座。
出席会议并在主席台就

座的领导还有：王云鹏、李
琥、丁毅、林华勇、王兆祯、辛
显明、陈刚、刘卫东、张宏伟、
张志华、陈平、赵明东、王德
慧、郭德文等。

8日下午14时，政协第十
二届泰安市委员会第二次会
议在泰山影剧院举行。会议
应到委员422人，实到403人，
符合政协章程有关规定。

大会通过《政协第十二届
泰安市委员会第二次会议选

举办法》和选举监票人名单；
补选王爱军、刘华、汤建泉、张
克峰、黄会平为政协第十二届
泰安市委员会常务委员。大会
一致通过市政协十二届二次
会议决议和市政协十二届二
次会议提案审查情况报告。

白玉翠主持会议并讲
话。白玉翠指出，全市各级政
协组织和广大政协委员，要
坚持中共泰安市委领导，认
真贯彻中央和省、市委重大
决策部署，把握市委对政协
工作的新要求，确保党的方

针政策在政协得到贯彻落
实，始终做到与党委思想上
同心同德、目标上同心同向、
行动上同心同行；要抓住事
关富民强市的重大问题协商
议政；要坚持履职为民，真诚
倾听群众呼声，真实反映群
众意愿；要充分发挥政协团
结各界、联系各方的优势，积
极促进各党派团体和各族各
界人士的合作共事，团结一
切有利于泰安发展的力量，
为推进富民强市、建设幸福
泰安作出新的更大贡献。

市政协十二届二次会议闭幕
通过决议和提案审查报告，补选五名常务委员

8日下午，
市政协十二届
二 次 会 议 闭
幕，政协委员
们走出会场。

本报记者
赵苏炜 摄

泰城将建餐厨垃圾处理场
政协委员建议纳入泰城重点工程项目
文/片 本报记者 梁敏

市政协十二届二次会议期间，泰安市政协
委员、市住房和城乡建设委员会调研员英玲带
来《关于加快餐厨废弃物处理场建设，提升泰城
食品安全水平》的提案。

“初步统计，泰城现有
各类酒店、餐馆、餐饮服务
网点以及单位食堂近 6 0 0 0

家，餐厨废弃物日产量 1 4 0

余吨。”英玲在提案中说，泰
安市目前的餐厨废弃物主
要由餐饮行业和居民自行
处理。

记者在乐园小区、擂鼓
石大街、龙潭路南段部分小
餐馆、路边摊都发现了随意
倾倒餐厨垃圾的现象。其中
擂鼓石大街上一个雨水箅
子处，由于附近的餐馆不断
倾 倒 剩 汤 废 水 ，一 次 性 筷
子、塑料袋和食物残渣堵塞

下水口，结冰面积超过 2平
方米。环卫工人冯焕香年近
七十，和她一起的张继秀也
有64岁，两人站在冰面上清
理冻住的垃圾十分费力，看
到扫帚扫不动，冯焕香就用
手抠。“冻得太结实了，得拿
洋镐来敲。”张继秀说，她们

曾多次跟附近的饭馆提过，
可这些汤汤水水，只能通过
这个下水道倒，不好解决。

在几个高档酒店里，记
者都看到了专门的泔水房，
有工作人员称每天都有人来
拉走。“具体是倒掉还是喂
猪，不清楚。”

英 玲 的 提 案 中 提 到 ，
2012年10月，泰安市被国家有
关部委联合确定为山东省唯
一、全国第二批16个餐厨废
弃物处理试点城市之一，做
好全市餐厨废弃物处理是当
前一项迫切任务。建议将餐

厨废弃物处理建设项目纳入
泰安市重点工程项目。

为进一步加快推进餐厨
废弃物资源化利用和无害化
处理工作，结合全市实际，在
学习借鉴外地先进经验的基
础上，提出以政府为主导建

立和完善收运、处置体系；出
台泰安市餐厨废弃物管理办
法；加快餐厨废弃物处理场
建设；建立科学合理的餐厨
废弃物收运、处理体系；制定
相关优惠政策和加大宣传力
度等建议。

记者从泰安市环卫处
获悉，目前已经开展餐厨垃
圾废弃物处理场考察和招
商引资工作，进行市场化运
作，争取尽快完成主体设施
和配套收运设施、设备，尽
快投产。

六千家餐饮单位 日产垃圾140多吨

泰安成全省试点 将建餐厨垃圾处理场

餐厨废弃物是城市
日常生活中产生的最为
普遍的垃圾，具有含水、
盐和油脂率高，易腐烂发
臭，容易滋生病原微生
物、霉菌毒素等特点。

若不经分类专项处

理，混杂在普通生活垃
圾中，会大量增加垃圾
渗滤液，使垃圾热值降
低，在焚烧中会促进二
恶英生成，对环境造成
极大的危害。如作为饲
料喂养家畜，其有害物

质 会 蓄 积 在 家 畜 的 脂
肪、肌肉等组织，人食用
这样的家畜达到一定程
度后，会导致肝脏、肾脏
等系统免疫功能下降。
餐厨废弃物还是“地沟
油”的主要原料。

餐厨垃圾

危害多
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环卫工人清理冰面上冻住的餐厨垃圾。
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